

Schlemmer- und Erlebniswache mit Entkenterkurs 2017

Von Karsten Pieler

Die Wachsaison in Losheim wurde in diesem Jahr mit herrlichem Wetter beendet, besser hätte es unsere Ortsgruppe nicht treffen können. Viel Betrieb hatten wir nicht erwartet und bis auf ein paar Taucher und vereinzelt Segler war dem auch so. Eine Erste Hilfeleitung konnten wir dennoch leisten, ansonsten war es ruhig. Mit der großen Anzahl an Wachgängern war es auch unproblematisch ein Rahmenprogramm anzubieten.

Viel leckeres gab es auf dieser Wache für die Mannschaft. Freitags nach dem Training gut in Losheim angekommen hatte unser TL-E auf uns gewartet und bereits Ofenkäse mit frischen Flûtes und ein Schokoladenfonue vorbereitet.

Das üppige Frühstück mit einer großen Auswahl an Leckereien, Rührei und Marmeladenspezialitäten gab uns Kraft für den Tag. Zwischendurch wurden kleine Häppchen gereicht wie z.B. Blätterteigröllchen mit leckerer Füllung und Nachmittags auch Kuchen und Eis mit heißer Schokoladensauce.

Der kulinarische Höhepunkt allerdings waren die selbst zusammengestellten Flammkuchen aus den mit Holz befeuerten Öfen. Neben verschiedenen Käsesorten, Speck und Lachs, unterschiedliches Gemüse, gabe es zum Dessert aber auch süße Varianten. Das war nicht nur sehr lecker, sondern auch überaus gesellig.

Kameraden des Ruder-Club-Saar waren zu Gast. Wie schon im letzten Jahr führten sie unter unseren wachsamen Augen ein Entkentertraining durch. Aber dieses Jahr hatten sie nicht nur Renneiner dabei, sondern auch ein 4er Gigboot mit Steuermann. Hier konnten die Wasserretter selbst an den Skulls ausprobieren, wie diese Sportart fasziniert.

Viel voneinander lernen konnten wir auch. Die Ruderer haben uns gezeigt wie ein solches Boot abgeschleppt und auch beim Einsteigen auf dem Wasser unterstützt werden kann. Im Gegenzug zeigten die Wasserretter ihnen verschiedene Techniken, wie eine verunfallte Person an Land gebracht werden kann. Seit dem letzten Jahr ist auch in anderen Bereichen einiges in Richtung Sicherheit unternommen worden. So wurden Trainer des Ruderclubs zu Rettungsschwimmern und Sanitätern ausgebildet. Auch durch Zusammenarbeit und Austausch werden wir als DLRG unserer Aufgabe für mehr Sicherheit auf dem Wasser gerecht.

Das Segelboot vom Landesverband ist auch zum Einsatz gekommen. Leider war nur Sonntags etwas Wind und das auch nur sehr dürrtig. Dennoch konnten einige Wachgänger einen Schlag über den See machen und einen ersten Eindruck vom Segeln gewinnen.